
平成 22年第２回福岡県後期高齢者医療広域連合議会（定例会）の結果 

 

 

１ 議員の出欠  出席５４人（欠席１８人） 

 

２ 議事の概要 

 (１)  広域連合長提出議案    

・原案承認 ２件（承認第３号～承認第４号） 

承認第３号 
福岡県後期高齢者医療広域連合職員の勤務時間、休暇等に関する条

例の一部を改正する条例について 

承認第４号 
福岡県後期高齢者医療広域連合職員の育児休業等に関する条例の一

部を改正する条例について 

 

・原案認定 ２件（議案第８号～議案第９号） 

議案第８号 平成２１年度福岡県後期高齢者医療広域連合一般会計歳入歳出決算 

議案第９号 
平成２１年度福岡県後期高齢者医療広域連合後期高齢者医療特別会

計歳入歳出決算 

 

・原案可決 １件（議案第 10号） 

議案第 10号 
平成２２年度福岡県後期高齢者医療広域連合後期高齢者医療特別会

計補正予算案（第１号） 

 

・原案同意 ２件（同意第１号～同意第２号） 

同意第１号 副広域連合長の選任について 

同意第２号 監査委員の選任について 

 

（２） 議案質疑（１件） 

№ 氏名 市町村 要    旨 

議案第９号 福岡県後期高齢者医療広域連合後期高齢者医療

特別会計歳入歳出決算について 

① 監査委員が指摘している多額の不用額について、その理

由と「適正な執行管理」に向けた今後の取り組みについて、

見解を求めます。 

② 保険財政の安定化に向けた取り組みとして、被保険者に

耐えがたい負担を押し付けることなく、保健事業の充実な

ど、医療費の過度の増大を招かないための対策と合わせて、

国や県に対する財政支援等の要請に力を入れるべきであり

ます。見解を求めます。 

③ 平成２１年度の保健事業における健診受診率の実績に

関する見解と今後の取り組みについて、見解を求めます。 

１ 荒川 徹 北九州市 

 

 

 

 

 

 

 

 ④ 保険料の滞納理由や経済状態について、保険料を滞納

している被保険者の実態について、広域連合としてどのよ

うに把握しているか、答弁を求めます。 

 

 

 

 



(３) 一般質問（１件） 

№ 氏名 市町村 要    旨 

１ 短期被保険者証について 

① ８月から短期被保険者証の交付を開始することになっ

たが、短期証交付対象者は何人いるのかお尋ねします。 

② 短期証を発行された人が、有効期限が切れた後、結局保

険料を少しも払えなかった場合、短期保険証を再度発行する

のか、お尋ねします。 

 

 

 

 
③ 厚生労働省の通知では、文書による催告のみではなく。

電話や臨戸訪問などによる納付相談を行うこととしている

が、滞納者に対するきめ細やかな納付相談を、市町村と連携

して行っているのかお尋ねします。 

２ 新高齢者医療制度について 

１ 川上 誠一 芦屋町 

 新高齢者医療制度について、広域連合は、高齢者が安心し

て医療を受けられるという観点に立って、最大の配慮がなさ

れた制度になることを強く求めるべきです。 

 創設までの過程で、この点にそぐわない議論があるとき

は、国に意見要望を届けるべきと考えますが、見解をお尋ね

します。 

 

(４) 請願 

    請願第２号「後期高齢者医療制度に関する請願」 

     請 願 者：福岡市博多区博多駅前一丁目 19-3 博多小松ビル２階 

           福岡県社会保障推進協議会（会長 武田 正勝） 

紹介議員：荒川 徹議員（北九州市） 

     川上 誠一議員 （芦屋町）     

審査結果：不採択 

 

 (５) その他 

① 広域連合議会議員の異動 
  ○小竹町 ：【旧】山本康太郎（町長）→ 和田賢二郎（議員） 

○朝倉市 ：【旧】塚本勝人（市長） → 森田俊介（市長） 

○みやこ町：【旧】白石春夫（町長） → 井上幸春（町長） 

○添田町 ：【旧】浦野信義（議長） → 白石富雄（議長） 

 

② 例月出納検査（平成 22年１月～５月分）の結果が報告 

 


